Monsieur Charles Picqué, Bourgmestre de Saint-Gilles, Madame Martine Wille, Bourgmestre f. f. Madame Catherine François, Présidente, et l'équipe du Centre culturel Jacques Franck, ont le plaisir de vous inviter au vernissage de l'exposition

« Ce champ isolé au fond de mon esprit »

Une exposition des œuvres issues des divers ateliers artistiques du Club Antonin Artaud

Vernissage le jeudi 24 janvier 2008, à partir de 18h00. Suivi à 19h00 de projections vidéos dans la Grande Salle.

- « Temps suspendus » (vidéo, 20 min.) projet collectif issu des ateliers ciné/mime.
- A la croisée des rythmes singuliers, nous suspendons le temps et ouvrons des espaces dans la ville pour nous laisser aller à exister.
- « Le chant de l'œuf » (vidéo, 9 min.) projet collectif issu des ateliers vidéo/terre/cuisine.

 Voyage poétique et musical autour de la symbolique de l'œuf abordant les thèmes de la vie, de la mort et de la création à travers la pratique artistique et culinaire.

« De terre et de feu » (vidéo.17 min.) projet individuel.

Film documentaire réalisé par André Adeline lors de la mise en place pendant deux jours d'un four à céramique géant sur la place du Béguinage

Lieu de soins, d'accueil, d'activités, situé en plein cœur de Bruxelles, dans le quartier du Béguinage, le Club Antonin Artaud propose entre autres des ateliers artistiques aux personnes que la souffrance psychique a momentanément exclues du champ social.

Les animateurs sont des créateurs, ils offrent leur regard et leur compétence d'artiste, ils accompagnent le participant dans le processus toujours singulier de la création, ils tentent de reconnaître ce qui est ou non advenu. Un bénéfice thérapeutique est certes recherché mais « de surcroît », aucun discours critique ou psychologique n'ambitionne de cerner le processus. Ce qui survient sur le papier, la toile, mérite avant tout l'accueil, le respect, et parfois l'admiration. »

Exposition du 25 janvier au 24 février 2008

Du mardi au vendredi de 11h à 18h30, les samedis de 11h à 13h30 et de 14h à 18h30 & les dimanches de 11h à 17h et de 19h à 22h.

Expérience et création: Pratiques artistiques en milieux de soins.

Le vendredi 1er février 2008, de 09h00 à 18h00: Journée d'étude organisée par le Club Antonin Artaud et l'Association Intervalle, en partenariat avec Art et Santé. Renseignements et réservations : Club Antonin Artaud - 02 218 46 34 - club artaud@scartlet.be

Centre culturel Jacques Franck (direction : Thierry Van Campenhout) - Chaussée de Waterloo,94 - 1060 Bruxelles tél : 02 538 90 20 email : infoccif@brutele.be www.ccjacquesfranck.be

Avec le soutien de la Commune de Saint-Gilles, la Communauté française de Belgique, la Commission communautaire française et la Loterie Nationale.

0361

Done Th Vice Commonwell 12